

## Peringati HUT Bhayangkara Ke 75, Polres Semarang Gelar Vaksinasi Massal

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID](http://AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID)

Jun 20, 2021 - 14:50



*Memperingati HUT Bhayangkara ke 75, Polres Semarang Menggandeng Pemda, TNI dan Pusdik Binmas Menggelar Vaksinasi Massal Yang Bertempat di Gor Wujil dan Balaidesa Tenganan*

**SEMARANG-** Memperingati HUT Bhayangkara ke 75, Polres Semarang Menggandeng Pemda, TNI dan Pusdik Binmas menggelar Vaksinasi Massal yang bertempat di Gor Wujil dan Balaidesa Tenganan. Minggu (20/06/2021).



Dalam Kegiatan Pantauan yang dilakukan Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo bersama Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha dan Dandim 0714 Salatiga antusiasme masyarakat dalam menerima vaksin cukup baik dan mematuhi prokes yang ketat.



Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo Menjelaskan dalam pelaksanaan vaksinasi massal dilaksanakan mulai tanggal 20 Juni sampai dengan tanggal 26 Juni 2021 yang tujuannya meningkatkan \_herd immunity\_ masyarakat.



"Kegiatan vaksinasi ini dilaksanakan di dua tempat sentra vaksinasi yaitu di gor wujil pandanaran dan balaidesa tengaran yang telah dibagi gelombang dari tiap tiap kecamatan dan perjamnya" ujar kapolres

Pihaknya menargetkan sejumlah 3500 dosis bagi masyarakat dengan sasaran lansia, tenaga pendidik, dan tenaga pelayanan publik.

"Kami mengajak masyarakat untuk vaksinasi karena vaksin aman dan halal bagi yang akan mendaftar bisa melalui puskesmas, bidan desa, bhabinkamtibmas dan babinsa" lanjutnya

Dilain sisi Bupati Semarang menerangkan jumlah kasus terkonfirmasi di

kabupaten semarang meningkat pesat.

"Kami akan berupaya untuk melayani masyarakat dan menambah rumah singgah, ruang isolasi dan ruang icu rumah sakit juga kami minta ditambah" ujar bupati

Pihaknya mengungkapkan 90% ruang isolasi dirumah sakit telah penuh dan telah menyediakan 200 tempat tidur di LPMP Srandol dan 20 tempat tidur di PP Paudni Ungaran.

"Kami berharap kasus covid 19 di kabupaten semarang bisa turun dan kami mengajak masyarakat agar selalu patuhi protokol kesehatan" tutupnya, Sumber dari Humas Polres Semarang.

(AGUNG)